

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

06 - 12 Mei 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Lahir Baru

Sejak Kecil Sudah Kuat

Denny adalah seorang anak yang hidup sederhana bersama keluarganya. Meskipun hidupnya tidak selalu mudah, Denny selalu memegang teguh imannya pada Yesus. Suatu hari, Denny mendengar tentang Yesus di Kids Impact. Cerita tentang kasih dan belas kasih Yesus menginspirasi Denny untuk menjalani hidup dengan penuh harapan dan kasih. Denny mengalami banyak perubahan dalam hidupnya setelah mengenal Yesus. Awalnya, Denny sering merasa cemas dan tidak yakin akan masa depannya. Namun, ketika Denny mulai mempercayakan hidupnya kepada Yesus, ia merasa lebih tenang dan percaya bahwa Tuhan akan selalu menyertai langkahnya. Denny menjadi lebih sabar dan penuh kasih terhadap orang lain, seperti yang diajarkan oleh Yesus.

Denny juga mulai merasakan berkat dalam hidupnya. Keluarganya menjadi lebih harmonis, kebutuhan mereka terpenuhi dengan berkat yang tidak terduga, dan Denny bahkan merasa lebih bersemangat dalam mengejar impian-impianya. Melalui setiap tantangan dan kesulitan yang dia hadapi, Denny selalu merasa disertai oleh Yesus.

Kini, setiap kali Denny melihat kembali perjalanan hidupnya, dia menyadari bahwa segala sesuatu telah berubah menjadi lebih baik karena kehadiran Yesus dalam hidupnya. Dia bersyukur atas kasih dan anugerah-Nya yang tak terhingga, dan dia berjanji untuk terus hidup sesuai dengan ajaran-Nya, menjadi terang bagi orang di sekitarnya.

Rhema Hari ini

1 Yohanes 2:6

Barangsiapa mengatakan, bahwa ia ada di dalam Dia, ia wajib hidup sama seperti Kristus telah hidup.

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus, aku mau terus belajar untuk setia. Setia menaati perintah-Mu, setia mendengarkan perkataan-Mu agar aku bisa menjadi anak yang lebih baik.

Berikan aku kekuatan dan hikmat daripada-Mu ya Tuhan. Di dalam nama Tuhan Yesus aku berdoa. Amin.

1. Tuliskan isi ayat rhema hari ini!

2. Perubahan hidup apa yang sudah Sahabat alami?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
1 Korintus 3**